



Marie-France MAILHOS

Daniel HULAS

Contact régional

danielhulas@gmail.com

téléphone 0687479137

Assemblée générale constitutive D'une section régionale de l'AEDE- France

Vendredi 16 novembre 2018

15H à 17h30

Chez Liliane Thimonier

9 rue d'Alsace

69100 Villeurbanne

Présents : Liliane Thimonier, Patrice Deloche, représentant « Feyzin, Europe » Carole Collas, Daniel Hulas

Excusée : Caroline Geoffray

Création d'une section régionale

Chaque participant explique son cheminement professionnel et militant, le reliant à l'Europe et au monde de l'éducation

Une présentation générale des associations européistes en France, et en région, permet de mieux situer notre action

Les adhérents passés ou actuels de l'AEDE France de la région ont été contactés à deux reprises.

Il est décidé la création ce soir d'une section régionale de l'AEDE- France

Il est décidé de rester une association de fait, sans pour l'instant déposer de statuts en Préfecture.

Nous relancerons les anciens adhérents pour renouveler leur adhésion à AEDE France.

En cas de ristourne de cotisation du national, nous demanderons la gestion de cette somme à notre disposition par le trésorier national.

Nom :

AEDE, section Auvergne- Rhône- Alpes

Dès que des adhérents manifesteront leur désir de s'impliquer dans cette région, la section pourra changer de nom.

Jean- Luc Favre, référant AEDE 73, garde toute l'autonomie d'action qu'il a actuellement. Nous lui proposons d'être au Bureau régional.

Sont désignés à l'unanimité

Daniel Hulas, Président

Patrice Deloche, secrétaire

Carole Collas, trésorière

Liliane Thimonier

Caroline Geoffray

Cependant, il est convenu un fonctionnement souple et collégial, sans réunions excessives.

Les outils d'intervention

Nous possédons actuellement

- **diaporama sur l'UE, provenance Luxembourg**
Diaporamas mis au point par Daniel, parfois avec la délégation régionale Jeunesse et Sports de l'époque
- **présentation et histoire de l'UE**
- **fonctionnement des institutions depuis le Traité de Lisbonne**
- **la citoyenneté de l'Antiquité à nos jours**
- **histoire de la construction européenne depuis le Traité de Westphalie, par la philatélie**
- **implication des femmes durant la première guerre mondiale et leur combat pour l'Europe**
- **les institutions mondiales, et régionales**

Expositions : relai Europe Direct Lyon et Bureau d'informations du PE à Marseille

Documentation, à commander à la Commission et au Mouvement européen, en nombre, sans problème, livraison à domicile et gracieuse

Divers jeux ramenés de Luxembourg par Carole

Nous pouvons réaliser des interventions tous niveaux et tous publics, dès le CM1, et assurer conférences et tables rondes.

Les demandes en cours

Grigny

Collège Malfroy, sur l'Europe et la Journée Internationale des Droits des Femmes
Centre social, informations générales sur l'Europe, avant les élections
Conseil municipal des jeunes
Fête de l'Europe, le 8 mai, en lien avec la ville

Feyzin

Table ronde sur l'anniversaire de la DUDH et de la Convention pour la prévention du crime de génocide, le 4 décembre ; AEDE sera représentée par Liliane, spécialiste du sujet, en tant que militante d'Amnesty international

Maison fleurie, EHPAD, mars, avril : présentation de l'UE et Parlement européen, la citoyenneté

France Horizon, primo arrivants, les élections européennes

Interventions dans les classes d'histoire du collège pour la Journée de l'Europe, le 9 mai 2019

Fête de l'Europe le samedi 11 mai 2019

Luzinay, petite commune de l'Isère, invitation par la Municipalité pour présentation de l'UE et du PE, en présence des élus et de la population, mars, avril

Villeurbanne

Contacts assurés par Liliane, avec Maison du citoyen, la Maison des Anciens

Campagne « cette fois, je vote »

Nous nous associons à cette campagne du PE, ainsi qu'à une proposition LICRA, Feyzin, Europe, consistant à interpeller les associations régionales sur leurs actions en faveur de voter ; restitution pour la Fête de l'Europe de Feyzin

Le projet de lettre est soumis ce soir et sera amendé par chacun d'entre nous, ainsi que par la LICRA.

Nous serons invités sur radio Pluriel pour cette campagne, et des actions de rue sont envisagées par Daniel.

Divers :

Nous demandons à l'AEDE France d'approuver la création de la section. Nous pourrions avoir un membre administrateur à la Commission nationale pour représenter la section régionale. Le logo de AEDE- France sera changé prochainement.

Nous informons les associations européennes de Lyon de notre création et de notre désir de partenariats éventuels et de complémentarité.